



Boletín n°.16

Con la participación de varios expertos y representantes sociales, arrancaron foros para construir proyecto de Gasto Social con Financiación Sostenible

- *Este martes se dio inicio al primero de cuatro foros en los que se escucharán las propuestas de expertos, representantes estudiantiles, sindicales, gremiales y empresariales, academia, alcaldes y gobernadores, miembros del Comité del Paro, entre otros actores.*
- *Estos foros servirán como insumo para la construcción colectiva del proyecto que servirá para reactivar la economía, proteger a los más vulnerables, y estabilizar las finanzas del Estado.*
- *El ministro de Hacienda y Crédito Público José Manuel Restrepo, participó en el foro en el que escuchó a los diferentes participantes.*

Bogotá, 25 de mayo de 2021 (COMHCP). Este martes se dio inicio a una serie de foros en los que participarán las diferentes voces de quienes quieren hacer propuestas para la construcción colectiva del proyecto de Gasto Social con Financiación Sostenible.

Esta serie de foros son organizados por el Congreso de la República en conjunto con el Gobierno nacional en el marco de la búsqueda de consensos para la construcción de un proyecto de todos y para todos, que tenga como fin la reactivación económica, la protección de los más vulnerables y la estabilización de las finanzas públicas.

El ministro de Hacienda y Crédito Público José Manuel Restrepo, participará en estas jornadas en las que escuchará atentamente las propuestas y opiniones de los participantes entre los que se encuentran: expertos, representantes estudiantiles, empresariales, sindicales y gremiales, voceros del Comité del Paro, la academia, mandatarios locales y departamentales, entre otros.

Sobre este primer foro, el Ministro mencionó que “haremos un gran esfuerzo para tener la mayor participación posible de los colombianos interesados en construir esta propuesta entre todos, escuchándonos y dando un debate respetuoso. Así nos lo propusimos con el equipo cuando llegamos al Ministerio de Hacienda y este es un paso importante en la dirección exacta para darle vida a este proyecto”, expresó.

El primer foro de este martes contó con la participación del ministro Restrepo, el director de la DIAN, Lisandro Junco y el director del DNP, Luis Alberto Rodríguez. Los próximos foros contarán con la presencia de presidentes de la CUT, CTC, CGT, ANDI, Consejo Gremial, Fenalco, ACOPI, así como expertos, exministros, empresarios, estudiantes, rectores de universidades, representantes del Comité del Paro y mandatarios locales y departamentales. (Fin).